
LiDO NA SESSÃO                       EMENTA:      Re uera ãode
arelhos  de  TV ara  as  salas de aula

da       Escola        Municipal        Professora
Francisca Leite Vitorino.

Senhor Presidente,

Requeiro à  Mesa,  na forma regimental, com  a aprovação do plenário  para solicitar ao
Senhor   Prefeito   Municipal,   através   da   Secretaria   Municipal   de   Educação,   aquisição   de
aparelhos  de  TV  para  as  salas  de  aula  da  Escola  Municipal  Profe§sora  Francisca  Leite
Vitorino_

Justificativa:

A presente solicitação justifica-se pela importãncia da integração de recursos midiáticos
no ambiente escolar, proporcionando uma melhora significativa na qualidade do ensino. 0 uso
de televisores  em  sala de aula  pos§ibilita  o  acesso  a  conteúdos  audiovisuais,  ampliando  as
estratégias pedagógicas e tomando o aprendizado mais dinâmico e interativo.

Na   era   digital,   a   utilização  de  tecnologias   educacionais  torna-se   cada   vez   mais
essencial para o desenvolvimento dos alunos, favorecendo a assimilação do conhecimento e
o  engajamento  no  processo  de  ensino-aprendizagem.  Com  a  aquisição  dos  televisores]  os
professores poderão explorar vídeos educativos, apresentações interativas e demais materiais
complementares, enriquecendo as aulas e proporcionando uma experiência mais atrativa para
os estudantes.

Dessa  forma,   entendemos   que  este   investimento   representa   um   avanço   para   a
educação   do   município,   contribuindo   diretamente   para   a   modemização   do   ensino   e   o
aprimoramento da formação dos alunos.

Ante o exposto, solicito o apoio dos nobres pares para a aprovação deste requerimento
e o encaminhamento ao Poder Executivo para as devidas providências.

Sala das Sessões da Cãmara Municipal de Boa Vista,
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